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    Aos dezessete dias do mês de julho de dois mil e 

oito, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões do Conselho Fiscal da 

São Paulo Previdência, sito na Rua Bráulio Gomes, 13º andar, às 9:30 horas 

conforme prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o referido Conselho. 

Estando presente os conselheiros Emília Ticami, Maria de Fátima Alves 

Ferreira, Rubens Peruzin, Aníbal Hiroishi e Yvone Barreiros Moreira. 

Cumprindo a pauta do dia, o Conselho recebeu material para análise do 

Balanço Geral da SPPREV relativo ao exercício de setembro a dezembro de 

2007 (Processo nº 33765/2008-0 – autuado em nome da Divisão de 

Contabilidade e Finanças). Foram convidados a prestar esclarecimentos ao 

Conselho, o Sr. Edmilson Silva e a Sra. Ida Zacharias, ambos lotados no 

Departamento de Administração e Finanças do IPESP, os quais em linhas 

gerais, prestaram informações referentes aos dados lançados no Balanço 

Geral relativo ao período citado. Foram feitos questionamentos e solicitações 

de informações adicionais acerca do Balanço apresentado, ficando acertado 

que seriam encaminhadas aos conselheiros antes da próxima reunião. Após a 

devida análise, este Conselho deverá emitir parecer a ser encaminhado ao 

Conselho de Administração para aprovação. A Conselheira Emília Ticami fez 

ainda, uma breve explanação sobre as carteiras de previdência que o IPESP 

tem a Administração a seu cargo, em função de alguns questionamentos feitos 

durante a reunião, esclarecendo que, de acordo com o Relatório de 

Encerramento dos Balanços da SPPREV, anexado ao processo, esta 

Autarquia, por previsão legal, fica proibida de gerir qualquer carteira autônoma, 

sob o risco de o Estado de São Paulo sofrer penalidades, como a perda do 

Certificado    de   Regularidade    Previdenciária   (CRP).    Posteriormente,   os   
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membros do Conselho acordaram que na próxima reunião será discutido o 

Regimento Interno deste, para depois submetê-lo ao Conselho de 

Administração para aprovação. Após consulta, ficou constatado que a SPPREV 

não tem pendências com o Tribunal de Contas do Estado.  Por fim, foi 

aprovada e assinada a Ata da 1º reunião ordinária deste Conselho. Nada mais 

havendo a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram encerrados. E, para 

constar, eu, Renata Malpica Caldeira, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo esta Ata que lida e achada conforme, vai devidamente assinada 

pelos Conselheiros presentes.                                        
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